

Presseinformation, Schwaz 22.02.2023

Andreas Hoppichler als Geschäftsführer des BKH Schwaz bestätigt

Nachdem Andreas Hoppichler im Juli 2020 zunächst interimistisch die Geschäftsführung des Bezirkskrankenhauses Schwaz übernommen hatte, wurde er nun vom Verwaltungsrat bestätigt.

Da aufgrund der Covid19-Pandemie ein übliches Bewerbungsverfahren nach den gesetzlichen Bestimmungen nicht möglich war, wurde Andreas Hoppichler im Sommer 2020 vom Verwaltungsrat interimistisch als Geschäftsführer eingesetzt. Im Herbst 2022 erfolgte das offizielle Ausschreibungsverfahren der Position. Andreas Hoppichler ging aus dem Hearing als bestqualifizierter Bewerber hervor.

„Es freut uns sehr, dass wir Andreas Hoppichler als Geschäftsführer des BKH Schwaz bestätigen können. Er hat das Haus in den vergangenen zwei Jahren mit viel Engagement souverän durch die Corona-Krise geführt“, zeigen sich die Eigentümervertreter BM Franz Hauser (Gemeindeverbandsobmann) und Stefan Deflorian (Geschäftsführer der Tirol Kliniken GmbH) von dieser Entscheidung überzeugt.

Der Jurist und Betriebswirt Andreas Hoppichler ist seit vielen Jahren in verschiedenen kaufmännischen Funktionen in den Häusern der tirol kliniken tätig. Vor seiner Bestellung zum Geschäftsführer des Bezirkskrankenhauses Schwaz war er Bereichsleiter der Klinik Innsbruck. Zu seinem Verantwortungsbereich gehörten neben zehn Universitätskliniken auch die Blutbank und das Landesinstitut für Sport-, Alpinmedizin und Gesundheitstourismus.

„Ich freue mich über das entgegengebrachte Vertrauen und die Bestätigung des eingeschlagenen Weges am Krankenhaus Schwaz. Gemeinsam mit den Kolleginnen und Kollegen sind wir weiterhin ein verlässlicher Partner in der Gesundheitsversorgung für die gesamte Region“, so Hoppichler.



Foto: MMag. Andreas Hoppichler
Bildnachweis: BKH Schwaz/Christian Vorhofer

Für Rückfragen kontaktieren Sie bitte:
Petra Fankhauser
Direktionssekretariat BKH Schwaz
Tel. 05242 600 1701